
DER STADTVERORDNETENVORSTEHER

DER STADT

OFFENBACH AM MAIN

24. September 2009

Herrn
Bundesminister des Innern
Dr. Wolfgang Schäuble
Alt-Moabit 101 D
10559 Berlin

Dauerhafte Aufnahme von Flüchtlingen

Sehr geehrter Herr Dr. Schäuble,

ich möchte Sie davon unterrichten, dass die Stadtverordnetenversammlung der Stadt
Offenbach a.M. in ihrer Sitzung am 03.09.2009 zu DS l (A) 465/1 folgenden Beschluss
gefasst hat:

1. Die Stadtverordnetenversammlung fordert die Bundesregierung auf, ent-
sprechend dem Anliegen des Hohen Flüchtlingskommissars der Vereinten
Nationen (UNHCR), ein kontinuierliches Programm zur Aufnahme von
Flüchtlingen (Resettlement) einzurichten.

2. Hierfür sind von Seiten des Bundes Rahmenbedingungen zu schaffen sowie
die finanziellen Mittel bereit zu stellen, um den erforderlichen Integrations-
prozess zu ermöglichen.

3. Die Stadt Offenbach am Main erklärt ihre Bereitschaft, Flüchtlinge im
Rahmen eines entsprechenden Resettlementprogramms der Bundes-
regierung aufzunehmen und bestmöglich zu integrieren.

Im Auftrag der Stadtverordnetenversammlung leite ich diesen Beschluss an Sie weiter und
möchte Sie bitten, im Sinne der Beschlussfassung tätig zu werden.

Dieses Schreiben wird gemeinsam mit dem Beschluss der Stadtverordnetenversammlung
in unserem Politischen Informationssystem „PIO" auf der Intemetseite der Stadt Offenbach
www.offenbach.de eingestellt. Wir beabsichtigen auch - der Vollständigkeit halber - Ihre
Antwort hinzuzufügen.

Erik Lehmann
Stadtverordneten Vorsteher
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